

# 一期一会つうしん 番外編 ~15周年に寄せて~

今年で15年、あっという間でしたがいろんな事があり、本当にお客様や周りの方々に助けられて今があるなあ、と実感しています。

2人で始めた小さなお店も、今では11人の頼もししいスタッフに助けられ、日々色々な事にチャレンジしながら、「パンで笑顔を届けたい！！」をモットーに美味しいパン作りに励んでいます。

パン作り以外にも今年は、スタッフ通信「一期一会つうしん」の発行や、スタッフの「パンシェルジュ検定」への挑戦、Face book やインスタグラム、LINE@の投稿やホームページのリニューアルなどSNSの活用にも取り組みました。

また、未来を担う子供たちにものづくりの楽しさを知ってもらいたいと小学校の「まちたんけん」、中学・高校の「職業体験」の受け入れや「パン作り教室」なども積極的に行ってています。

そして今年は、新しい取り組みとして、A型就労支援施設の利用者さんに協力を依頼し、各種学校や保育園、会社さんへのパンの配達をお願いしています。

私たちの思いの詰まったパンを生き生きとした笑顔と共に届けてくれる「パンと笑顔の配達便」です。

このような様々な取り組みを通じて、

- ① 食の安全と楽しさを伝える美味しいパン作り
- ② 皆が笑顔で生き生きと働く環境づくり
- ③ 地域の方々との関わりを大切に「必要とされる喜びを知る」働き方の提案

に努めてまいりたいと思います。

なんだかわかりにくい「活動報告」になってしましましたが、出会いは全て「一期一会」。ご縁を大切に「小さなパン屋さん」の挑戦は続きます。

皆さま乞うご期待！！

では、寒い毎日、風邪などひかれませんよう、楽しい年末、お正月をお過ごしください。

一期一会つうしんの  
創刊号から第3号までは  
ホームページをチェック！！

パン・ド・パニエ  
代表 東 直樹  
保子